

"El Guardian en la Salud de la Piel"









FUNGISIN

Calcio y Preraraciones

Reg. ICA 3227-DB

CREMA DERMATOLÓGICA QUE EN SUS MASCOTAS CUIDA Y RESTAURA LAS LESIONES DE LA PIEL

COMPOSICIÓN GARANTIZADA: Cada 100g contienen:

Clotrimazol	g
Dexametasona	
Excipientes c.s.p100	g

ACCIÓN: Crema dermatológica antimicótica, antinflamtoria, antibiótica y suavizante.

• CLOTRIMAZOL: Agente antimicótico de amplio espectro que pertenece al grupo de los imidazoles, se emplea para tratar las diferentes enfermedades de la piel causadas por varias especies de dermatofitos patógenos y levaduras. Su acción primaria está dirigida contra la multiplicación y el crecimiento del hongo, la cual se aumenta debido a la buena absorción por la piel. Actúa contra los principales agentes causantes de micosis en Medicina Veterinaria.

 BETAMETAZONA: Derivado glucocorticoide sintético de la prednisolona, su actividad antiinflamatoria y antiprurítica se demuestra de manera muy eficaz y amplia en el tratamiento y control de lesiones superficiales de la piel tanto en el campo veterinario y también con éxito en el humano, de igual manera en los casos susceptibles, su actividad antiinflamatoria es coadyuvada por las propiedades vasoconstrictoras del esteroide en el sitio de la lesión.

NEOMICINA: Es un fármaco de la familia de los aminoglucósidos, que se utiliza en clínica como antibiótico bactericida tanto por vía tópica como oral. Se obtiene del Streptomyces fradiae. Antibiótico, se usa para prevenir o tratar las infecciones de la piel provocadas por bacterias. No es eficaz contra las infecciones virales. La vía tópica constituye su principal utilidad en la actualidad, indicado en tratamiento local de infecciones oftálmicas, óticas, nasales, de la piel, mucosa oral.
 ACIDO SALICILICO: Este tipo de ácido procedente originalmente de las

 ACIDO SALICILICO: Este tipo de ácido procedente originalmente de las plantas (sauce) tiene la propiedad de eliminar la capa superficial de la epidermis. En la actualidad el más utilizado es sintetizado por laboratorio, pero sus propiedades se mantienen intactas. Esto facilita que pueda quitar las células muertas de las lesiones. Actúa como exfoliante y como sustancia medicinal y al aplicar un poco de crema de acido salicílico agiliza que el tejido celular afectado sea renovado más prontamente facilitando y promoviendo que la piel tenga una recuperación mas rápida. Otras de las propiedades del ácido salicílico tópico es que mejora la salud de los poros. Libera de la suciedad y permite que la piel respire mejor.

INDICACIONES: Fungisin® Crema indicada para todo tipo de afecciones cutáneas en que se encuentran involucradas: HONGOS: Blastomyces dermatitis; Candida albicans; Trichophyton sp.; Epidermophyton sp. BACTERIAS: Staphylococcus sp.; Streptococcus sp.; Corynebacterium cutáneo; Escherichia coli; Shiguella y Klebsiella sp. Se debe utilizar en aquellos trastornos de la piel en los que se presenta prurito, enrojecimiento y depilación en forma de círculos circunscritos. Fungisin®, Inhibe la capacidad de crecimiento de los hongos. Actuando contra la mayoría de éstos por ser incapaces de desarrollar resistencia a su efecto fungicida. Antibiótico de gran espectro usado localmente, eficaz contra infecciones superficiales del oído, ojo y glándula mamaria. No resulta irritante para los tejidos, no produce alergias ni reacciones adversas, además que por vía cutánea no resulta tóxico. Ayuda a la exfoliación de la piel, produciendo una irritación suave benéfica en las capas profundas del tejido epitelial.

DOSIS: Únicamente de uso externo, aplicándola sobre la piel afectada.

TIEMPO DE RETIRO: No posee

CONTRAINDICACIONES:

Uso veterinario. Manténgase fuera del alcance de los niños.

MODO DE APLICACIÓN: Crema tópica. Limpie a fondo la zona afectada, deje que se seque y luego frote suavemente Fungisin hasta que la mayoría desaparezca. Use justo lo suficiente para cubrir la zona afectada. Antes de aplicar Fungisin, se debe remover el pelaje excesivo y limpiar a fondo la zona afectada o sitio de la lesión y áreas circundantes, luego proceder a aplicar sobre la zona de la piel afectada de una manera amplia y cubriendo el total de la lesión buscando que la crema tenga contacto profundo con la piel. Efectuar la aplicación una o dos veces al día durante varios días hasta resolver los síntomas y asegurar el resultado del tratamiento, o según criterio del Médico Veterinario. Lávese las manos después de aplicar el medicamento.

CONDICIONES DE ALMACENAMIENTO: Almacenar a temperatura entre 15°C a 30°C en lugar fresco seco y resguardado de la luz.

PRESENTACIÓN: Tubo colapsible de 30 g.

